

*Please scroll down for English version!*

## Teilnahmebedingungen International Talent Journey (ITJ)

### 1. RAHMENBEDINGUNGEN

- Die Teilnahme an der ITJ steht allen internationalen Studierenden der FH Münster offen.
- Die Studierenden müssen im zweiten Studienjahr sein und mindestens für die Dauer eines ITJ eingeschrieben bleiben.
- Die Teilnahme an der ITJ setzt sich zusammen aus der Teilnahme an Aktivitäten (hauptsächlich Veranstaltungen und Events) aus den drei Kategorien Orientierung, Qualifikation und Networking, sowie an einem „PRE Skill Assessment“ und einem „POST Skill Assessment“.
- Die Aktivitäten werden zum überwiegenden Teil von FH-internen Anbietern wie PLUSPUNKT, den Fachbereichen und zentralen Serviceeinheiten organisiert. Es können jeweils bestimmte Voraussetzungen zur Teilnahme oder Teilnahmebedingungen gelten.
- Hauptzeitraum ist die Vorlesungszeit im Sommer- sowie im Wintersemester.
- Die Laufzeit der ITJ beträgt i.d.R. 6 Monate, wobei die Teilnahme im Einzelfall auf zwei Semester ausgedehnt werden kann.
- Die Zahl der Plätze für die Teilnahme an der ITJ ist begrenzt.
- Die Teilnahme an der ITJ ist für Teilnehmer\*innen kostenfrei.
- Mit der Teilnahme an der ITJ erklären sich die Teilnehmer\*innen damit einverstanden, an der Projektevaluation teilzunehmen. ITJ-Absolvent\*innen werden unmittelbar nach Abschluss der ITJ eine Befragung durchführen und zusätzlich eine weitere nach 6 Monaten.
- Die Auswertung der individuellen biografischen Lernerfahrungen der Studierenden erfolgt im Rahmen der Post-Assessments am Ende jeder Journey.
- Die Anmeldedaten werden aus organisatorischen und statistischen Zwecken mit anderen Hochschulangehörigen / Abteilungen geteilt.

## 2. Anmeldung zur ITJ

### 2.1 ANMELDEZEITRAUM

- Eine Anmeldung für das Wintersemester ist bis spätestens zum 31.10. möglich.
- Die Anmeldung für das Sommersemester ist bis zum 30. April möglich.
- Nach Ablauf des Anmeldezeitraums kann eine Anmeldung noch nach individueller Absprache erfolgen.

### 2.2 ANMELDEVERFAHREN

#### 2.2.1 (Online-)Anmeldung

- Die Anmeldung ist ausschließlich über die Webseite und das entsprechende Formular möglich.
- Bei der Anmeldung müssen folgende Daten angegeben werden:
  - o Vor- und Name
  - o E-Mailadresse
  - o Studiengang
  - o Studienstart an der FH MS
  - o Herkunftsland
- Der Umgang mit personenbezogenen Daten ist in der Datenschutzerklärung geregelt.
- Die Teilnahmeplätze werden nach zeitlichem Eingang der Anmeldungen vergeben.
- Nach erfolgreicher Anmeldung erhält der/die Teilnehmer\*in eine automatische Anmeldebestätigung an die angegebene E-Mail-Adresse.
- Mit der Anmeldung stimmen die Teilnehmer\*innen den Teilnahmebedingungen zu.
- Die Anmeldung verpflichtet zur verbindlichen Teilnahme an der ITJ.
- Eine Teilnahme ohne vorherige Anmeldung ist nicht möglich.
- Die Anmeldung ist erst dann final, wenn der Teilnehmende die unterschriebene Einverständniserklärung „**Informed Consent**“ bei den Journey Guides eingereicht hat.

#### 2.2.2 WARTELISTE

- Sind alle Plätze vergeben, erhalten teilnahmeberechtigte Interessierte einen Wartelistenplatz. Sie werden umgehend informiert, sobald ein Platz frei wird und sie nachrücken können, unter Umständen kurzfristig vor Aktivitätsbeginn.

#### 2.2.3 RÜCKTRITT

- Eine Abmeldung von der ITJ kann jederzeit per E-Mail an [iti@fh-muenster.de](mailto:iti@fh-muenster.de) erfolgen.
- Die Abmeldebedingungen der einzelnen Veranstaltungen richten sich nach dem jeweiligen Anbieter und auf dem jeweils gewünschten Weg.

#### **2.2.4 Erfolgreiche Teilnahme / Career Certificate**

- Nach erfolgreicher Teilnahme erhalten die Teilnehmer\*innen ein „Career Certificate“.
- Voraussetzung ist eine vollständige Teilnahme an der ITJ, einschließlich der Teilnahme an mindestens sechs Aktivitäten (bestenfalls jeweils 2 pro Kategorie) und den beiden Assessments.
- Die Journey Guides halten die Teilnahme an den Aktivitäten nach bzw. können Nachweise über die Teilnahme an einzelnen Veranstaltungen verlangen.
- Es wird gebeten auch Nachweise über die Nutzung der Selbstlernangebote zu erstellen, beispielsweise durch Screenshots oder Testergebnisse.
- Die Journey Guides händigen das Career Certificate nach dem Abschlussgespräch aus. Die Zertifikate werden auf Deutsch und Englisch ausgestellt.

### **3. Anmeldung zu und Abmeldung von einzelnen Aktivitäten**

- Eine Anmeldung zu einzelnen Aktivitäten ist erforderlich.
- Der Weg und die Form der Anmeldung zu und der Abmeldung von einzelnen Veranstaltungen richtet sich nach dem jeweiligen Anbieter.
- Die Anmeldung zur ITJ berechtigt nicht automatisch zur Teilnahme an einzelnen Aktivitäten.
- Der/die Teilnehmer\*in trägt die Verantwortung für die Anmeldung zu einzelnen Aktivitäten und übernimmt diese selbstständig.
- Es gelten die Bedingungen, Wege und Zeiträume der jeweiligen Anbieter.

### **4. Auswahl einzelner Aktivitäten**

- Im Rahmen des Pre-Assessment-Gesprächs erhält der/die Teilnehmer\*in eine Empfehlung hinsichtlich der Auswahl an Aktivitäten. Die letztendliche Entscheidung für einzelne Aktivitäten trifft der/die Teilnehmer\*in.
- Die Journey Guides entscheiden, welche Aktivitäten im Rahmen der ITJ anerkannt werden.
- Die Journey Guides stellen sicher, dass es eine ausreichend große Anzahl an Aktivitäten zur Auswahl steht.

## Participation conditions International Talent Journey (ITJ)

### 1. Framework conditions

- Participation in the ITJ is open to all international students of FH Münster
- Students should be in their second year of study and remain enrolled for at least the duration of an ITJ.
- Participation in the ITJ consists of attending events in the three categories of Orientation, Qualification and Networking, as well as a pre skill-assessment and a post skill-assessment.
- The majority of the events (also called activities) are organised and carried out by internal FH providers such as PLUSPUNKT, departments and central service units.
- Such activities may be subject to certain eligibility requirements or conditions of participation.
- The main period is the lecture period of the summer and winter semesters.
- The duration of the ITJ is usually 6 months, although in individual cases participation can be extended to two semesters.
- The number of places on the ITJ is limited.
- Participation in the ITJ is free of charge.
- By participating in the ITJ, participants agree to take part in the project evaluation. ITJ graduates will complete a survey immediately after the ITJ and a further survey after 6 months.
- The evaluation of participants' individual biographical learning experiences will take place during the post-evaluation at the end of each journey.
- Enrolment data will be shared with other University staff/departments for organisational and statistical purposes.

### 2. Registration for the ITJ

## 2.1 Registration period

- Applications for the winter semester will be accepted until 31.10. at the latest.
- Registration for the summer semester is possible until 30 April.
- After the end of the registration period, registration can still be made by individual arrangement.

## 2.2 Registration process

### 2.2.1 (Online-) Registration

- After the end of the registration period, registration can still take place by individual agreement.
- Registration is only possible via the website and the registration form.
- The following information is required for registration:
  - o First name and surname
  - o E-Mail address
  - o Course of study
  - o Start date of studies at the FH MS
  - o Country of origin
- The handling of personal data is regulated in the Privacy Policy.
- Places will be allocated in the order in which applications are received.
- After successful registration, the participant will receive an automatic confirmation of registration to the e-mail address provided.
- By registering, the participant accepts the conditions of participation
- The registration commits the participant to participate in the ITJ.
- Participation without registration is not possible.
- The registration is final only after the participant has submitted the signed „**Informed Consent**“ to the journey guides.

### 2.2.2 Waiting list

- If there are no more places available, interested people who are eligible will be placed on the waiting list. They will be informed immediately via their telephone number or email address as soon as a place becomes available and they can move up. This may be very close to the start of the event.

### 2.2.3 Withdrawal

- Withdrawal from the ITJ is possible at any time by sending an email to [itj@fh-muenster.de](mailto:itj@fh-muenster.de)
- Deregistration terms and conditions for each event will vary depending on the provider and the distance and time required by the provider.

#### **2.2.4 Successful Participation / Career Certificate**

- After successful participation, the participant will receive the Career Certificate
- To receive the Career Certificate, full participation in the ITJ is required, including participation in at least six activities (preferably two per category) and both assessments.
- The Journey Guides will keep a record of participation in activities and may ask for evidence of attendance at individual events.
- They will also ask for evidence of use of self-study opportunities, such as screenshots or test results.
- The Journey Guides will issue the Career Certificate after checking the completeness of the ITJ participation in the final interview. The certificates will be issued in German and English.

### **3. Registration and deregistration for individual activities**

- The method and form of registration for each event depends on the provider.
- Registration for the ITJ does not automatically entitle you to participate in individual activities.
- Registration for individual activities may be required.
- Registration for individual activities is the responsibility of the participant.
- The terms and conditions, routes and timescales of each supplier will apply.

### **4. Choice of activities**

- During the pre-assessment interview, the participant receives a recommendation regarding the choice of activities. The participant makes the final decision for individual activities.
- The Journey Guides decide which activities will be recognised as part of the ITJ.
- The Journey Guides ensure that there is a sufficient choice of activities in the ITJ.